

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario Saturnino Rodríguez Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO.—La Colonia Escolar de la Excelentísima Diputación de Toledo.—Federación de Socorros Mutuos del Magisterio, de los partidos de Escalona, Illescas y Torrijos.—Notas de la Sección.—Notas de la Inspección.—Comentarios y noticias.—Anuncios.

La Colonia Escolar de la Excelentísima Diputación Provincial de Toledo.

El pasado día 22 regresó esta Colonia después de 28 días de permanencia en las costas levantinas. El recibimiento fué muy afectuoso y el regreso ha sido felicísimo.

Durante el tiempo que ha permanecido en Alicante, aquella Diputación, Ayuntamiento, Inspección y Maestros, no han omitido molestia alguna para acompañar constantemente, haciéndoles la excursión útil y agradable.

Para todos traen palabras de gratitud pero principalmente para el Diputado Sr. Antón y Secretario Sr. Jordán, para la Srta. García-Frejo Profesora de la Normal, y teniente de alcalde de aquél Municipio, para el Inspector Sr. Senent y para los Sres. Calero, Fans y Arias, Jefe de la Sección y Maestros respectivamente.

Tanto el Sr. Senent como el Sr. Arias, han contribuido en unión de la Srta. García-Frejo a que la Colonia sea agasajada por todas partes y la intervención de estos señores será de imperecedero recuerdo y acreedores a la mayor gratitud, por lo cual nos complacemos en hacer desde aquí pública manifestación del agradecimiento que se les debe.

El Sr. Arias es toledano y ha puesto toda su

actividad, que es mucha, y todo su cariño que es más todavía, a disposición de la Colonia y sin punto de reposo no se apartó ni un momento del lado de los colonos, prodigándoles amor y afecto, secundando admirablemente todas las iniciativas de la Srta. García-Frejo y Sr. Senent.

La Diputación de Alicante ofreció su excelente comida a la Colonia en el balneario «La Alianza» y después la deleitó con una excursión a San Juan, Santa Faz y Muchamiel, quedando todos encantados de cómo aquella Diputación, representada muy dignamente por los Sres. Antón, Horra y Jordán, sabía ser generosa agasajando a la Colonia de un modo manifiestamente halagador.

Nuestra cariñosa bienvenida a la Colonia y un aplauso al Sr. Granullaque que con tanto éxito la ha dirigido, auxiliado eficazmente por las hermanas Sor Angeles y Sor Dolores.

La Excm. Diputación toledana ha quedado muy complacida de dicho éxito y oficialmente ha tomado diferentes acuerdos para testimoniar al señor Granullaque tal complacencia, como verán a parte nuestros lectores.

Nuestra enhorabuena a todos.

Federación de Socorros del Magisterio, de los partidos de Escalona, Illescas y Torrijos.

Debiendo reunirse la Junta Directiva de esta Federación, para hacer el balance de fondos desde su constitución definitiva, así como para tratar de asuntos que a su buena marcha afectan, se cita por medio de la presente a los Vocales de dicha Junta y Presidentes